
Discurso de Delfina Leal, vice-presidente da Câmara Municipal do Sabugal,
no almoço da Confraria do Bucho Raiano

Boa tarde a Todos!

Permitam-me:

 Que, de uma forma informal, cumprimente todos os presentes.

Que felicite a Confraria do Bucho Raiano por esta iniciativa.

Cumprimento de uma forma especial o Sr. Procurador-Geral da República…

Sabemos da sua relação afectiva com o Sabugal, com o seu Concelho e as suas Gentes.

Cumprimento, igualmente, o Sr. Presidente da Assembleia Municipal.

Foi gratificante para mim participar neste almoço…

Iniciei recentemente o meu desempenho como Autarca;

Estou, aqui, na qualidade de Vice-Presidente da Câmara Municipal do Sabugal.

Darei conta deste evento ao Sr. Presidente e aos Srs. Vereadores.

Pediu-me o Sr. Presidente, para estar presente nesta iniciativa que reputo da maior
importância:

Para a promoção do Bucho Raiano, enquanto produto do nosso Concelho, com fortes
tradições nas gentes do Sabugal;

Para a promoção e valorização do Sabugal, uma terra com história, com património, e que
pretendemos que seja, cada vez mais, um destino turístico.

Felicito, por isso, mais uma vez, a Confraria do Bucho Raiano.

Por fim, quero manifestar toda a disponibilidade da Câmara Municipal para apoiar e acolher
todas as iniciativas que visem a promoção e a valorização do ser “Sabugalense”.

Um agradecimento ao Blogue Capeia Arraina e ao Jornal 5 Quinas, pela divulgação destas
iniciativas.

Bem Hajam,


